

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala karunia-Nya yang senantiasa menyertai, melindungi, dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah Pengembangan Booklet Keanekaragaman Ikan di Danau Toba Sebagai Sumber Belajar Mahasiswa, yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D, Dr. Mufti Sudibyo, M.Si dan Drs. Tonggo Sinaga, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA dan seluruh stafnya. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi, kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si. Apt selaku sekretaris Jurusan Biologi, kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. selaku ketua Prodi Pendidikan Biologi dan kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberi bimbingan selama perkuliahan dan seluruh pegawai jurusan serta semua dosen di Jurusan Biologi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. Nat. Binari Manurung, M.Si, Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si selaku dosen validator produk yang telah banyak memberi kritik dan saran dalam pembuatan *Booklet*. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Mahasiswa pendidikan Biologi 2017 A, B, dan C yang membantu penyusunan skripsi ini.

Terimakasih kepada Ayahanda Jitro Donris Malau dan Ibunda Nurita Sibuea yang tak pernah lelah memberi dukungan, motivasi, semangat dan tak henti-hentinya memanjatkan doa demi kesehatan, keselamatan, kesabaran, serta kesuksesan penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan

terimakasih kepada saudara tercinta Melva Aprina Malau, Parulian Malau, Riwana Malau yang selalu mendoakan, mendukung, dan memotivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis juga telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi ataupun dari segi tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pendidikan kita semua.

Medan, 21 Juli 2021

Penulis

Nia Veronica Malau
4173341049

